

Pressemitteilung

Erfreuliche Bilanz der Jubiläumsaktion:

Waschbär Umweltprodukte Versand spendet 20.000 Euro an das SOS-Kinderdorf Schwarzwald in Sulzburg

Sulzburg, 06. Februar 2008 Am 06. Februar übergibt Ernst Schütz, Inhaber des Ökoversandhauses Waschbär, einen Scheck von 20.000 Euro an das SOS-Kinderdorf Schwarzwald in Sulzburg. Anlass der Spendenaktion war das 20-jährige Jubiläum, das Waschbär im Jahr 2007 feierte. Im Zeitraum von Juli bis Dezember 2007 gingen 5% der Verkaufserlöse von rund 40 ausgewählten Jubiläumsprodukten in den Spendentopf für den SOS-Kinderdorf e.V.. Die Erlöse



wurden über den Waschbär-Katalog und über das Online Shopping-Portal www.waschbaer.de sowie über den Stationärhandel erzielt.

„Wir freuen uns, dass unsere Kundinnen und Kunden die Aktion so gut angenommen haben und möchten uns auf diesem Wege bei allen bedanken, die mit ihrem Einkauf diese Spende ermöglicht haben“ so Ernst Schütz.

Hans-Günter Schäfer, Leiter des SOS-Kinderdorfes Schwarzwald, ist vom Engagement des Umweltprodukt-Versandes begeistert: „In diesem Jahr feiert

